



CATEGORIE PERSONNEL DU HARAS

Thierry AUBIN

Date de Naissance : 42 ans

Employeur : Haras de Maulepaire

Parrain : Pierrick ROUXEL

Phrase : Responsable du haras de Maulepaire et de la Chaussée.

Passionné par mon métier, consciencieux et j'aime organiser le travail avec mon équipe. Le grand bonheur est aussi d'élever de bons chevaux.



Edwige BARBIER

Date de Naissance : ans

Employeur : Haras de la Hêtraie

Parrain : Pascal NOUE

Phrase : J'ai 28 ans et suis originaire de Franche Comté. Je suis passionné par les chevaux depuis l'enfance et pratique régulièrement le concours complet. Après un cursus scolaire général, c'est tout naturellement que je me suis orienté vers l'élevage. J'ai intégré le Haras de la Hêtraie en 2009 et Pascal Noue m'a permis par la suite d'évoluer auprès des étalons. C'est avec grande fierté que je veille au quotidien sur les 6 étalons stationnés à La Hêtraie et assure les fonctions d'étalonnière depuis plus de 5 ans.

Antoine BELLANGER

Date de Naissance : 30 ans

Employeur : Haras des Monceaux

Parrain : Henri BOZO

Phrase : Je suis passionné par les chevaux et les courses depuis toujours et j'occupe le poste de responsable des yearlings au Haras des Monceaux depuis huit ans. Amoureux du "travail bien fait", j'essaie à travers un travail collectif alliant rigueur et précision de viser à l'excellence au quotidien pour le haras et les chevaux qui y sont élevés."

